
NIEDERSCHRIFT

Gremium Ortsbeirat Garbenheim

Sitzungsnummer 16. Sitzung

Datum Montag, den 11.02.2008

Sitzungsbeginn 19:00 Uhr

Sitzungsende 20:00 Uhr

Sitzungsort Stadtteilbüro Garbenheim, Backhausstraße 3

Anwesend waren:
vom Gremium:
Ortsvorsteher Lautz, FW
Stellv. Ortsvorsteher/in Major, CDU
Ortsbeiratsmitglied Droß, SPD
Ortsbeiratsmitglied Koster, SPD
Ortsbeiratsmitglied Wießner, SPD
Ortsbeiratsmitglied Lefèvre, FW
Ortsbeiratsmitglied Hofmann, FW

 Schriftführung: Ortsbeiratsmitglied Gisela Hofmann

T a g e s o r d n u n g:
__________________

Öffentlicher Teil :
TOP 1
Eröffnung und Begrüßung

Seite 1



TOP 2
Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

TOP 3
Protokollgenehmigung

TOP 4
Schaukästen (Ortseingänge)

TOP 5
Geschwindigkeitsmessungen im Stadtteil Garbenheim

TOP 6
Aktion Saubere Landschaft

TOP 7
Mitteilungen und Stellungnahmen des Magistrates

TOP 8
Verschiedenes

A b w i c k l u n g   der Tagesordnung:
_______________________________
Öffentlicher Teil :

TOP 1
Eröffnung und Begrüßung

Der Ortsvorsteher eröffnet die Sitzung um 19.00 Uhr und begrüßt die Anwesenden.

TOP 2
Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

Der Ortsvorsteher stellt fest, dass zu der Sitzung form- und fristgerecht geladen und
die Versammlung beschlussfähig ist.

TOP 3
Protokollgenehmigung

Abstimmung des Protokolls vom 28.11.2007

Abstimmung: 4 Ja-Stimmen, 3 Enthaltungen

TOP 4
Schaukästen (Ortseingänge)

Die Schaukästen sollen mit einem braunen Metallrahmen versehen sein. Die Kosten
von 678,71 € werden aus heimatpflegerischen Mitteln finanziert. Angebracht werden
die Kästen von dem Ortsbeiratsmitglied Herrn Wießner.
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Abstimmung: 7 Ja-Stimmen

TOP 5
Geschwindigkeitsmessungen im Stadtteil Garbenheim

Herr Lautz hält es für notwendig, dass in der Bach- und Schulstraße gemessen
werden muss, da auch in diesen Straße zu schnell gefahren wird.

TOP 6
Aktion Saubere Landschaft

Herr Lautz hat mit den Stadtteilarbeitern für diese Aktion den 15.03.2008 festgelegt.
Der Treffpunkt ist am Feuerwehrgerätehaus (Bahnhofstraße) um 09.00 Uhr.

Herr Droß legt zu dem Thema saubere Landschaft einen Antrag vor. Er beanstandet
das mangelnde Interesse der Stadt an einer sauberen Landschaft. Zum Beispiel
werde am Festplatz in Garbenheim in die ehemalige „Sandkaut“ Abfall entsorgt und
auch in der Unterführung zu der Lahnaue liege Müll. Er sagt weiter, dass die
Verwaltung für Ordnung sorgen und Leute in entsprechenden Fällen auf die
Kehrpflicht aufmerksam machen muss.
Frau Lefrèvre sieht darin einen Angriff auf die Stadtteilarbeiter.
Herr Major ist auch der Meinung, dass die Stadt sich mehr kümmern muss.
Herr Droß sieht in dem Antrag keine Schärfe und sagt, dass es hierbei nur um
Tatsachen geht.

Abstimmung Aktion „Saubere Landschaft“:

7 Ja-Stimmen

Antrag: 
Der Ortsbeirat fordert den zuständigen Dezernenten der Stadt Wetzlar
nachdrücklich auf, zukünftig sein Augenmerk intensiver als bisher auf illegale
Müllentsorgung im Gemarkungsbereich sowie unterlassene Straßenreinigung im
öffentlichen und privaten Bereich des Stadtteils zu richten und für eine nachhaltige
Sauberkeit Garbenheims zu sorgen (s. Anlage).

Abstimmung: 4 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung, 2 Nein-Stimmen

TOP 7
Mitteilungen und Stellungnahmen des Magistrates
1.      Sanierung des Sportheimes  
    Herr Wießner soll sich wegen des Spielplanes mit der Stadt kurzschließen.

2.      Buswendeplatz am Festplatz  
Herr Lautz teilt mit, dass eine Ortsbegehung stattgefunden hat.
Herr Droß sagt, dass dies schon das dritte mal Thema im Ortsbeirat ist.
Herr Dette habe zweimal einer Befestigung zugesagt und einmal abgesagt.
Die Anlieger werden von dem Staub belästigt und der Wendekreisel ist nicht zu
sehen. Er müsste öfter mal gekehrt werden.
Auf dem Festplatz wurde eine neue Lampe und ein Schaltkasten für den TC
Garbenheim installiert.
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7/1
Vor dem Lebensmittelgeschäft in der Kreisstraße stellt die Post einen Briefkasten
auf.

7/2 Antrag SPD Fraktion (s. Anlage)
Der Magistrat wird gebeten, zwischen Sportplatz Garbenheim und Beginn der
Bahnunterführung in Höhe des Hauses Bahnhofstraße 42 eine Straßenlampe zu
installieren.
Abstimmung: 7 Ja-Stimmen

   

TOP 8
Verschiedenes

1.
Herr Droß vermisst zwei Anträge der SPD-Fraktion, die er per e-mail an das
Stadtteilbüro in Garbenheim geschickt habe.
Herr Lautz sagt, dass keine Anträge eingegangen sind.

2.
An dem Weg entlang des Sportplatzes sind Bäume geschnitten worden. Der Weg ist
jetzt stark verschmutzt und muss gereinigt werden.
Herr Lautz will mit den Stadtteilarbeitern sprechen.

3.
Der Ortsbeirat richtet die Frage an den Magistrat, ob eine Verladestelle auf dem
ehemaligen Bahnhof in Garbenheim eingerichtet worden ist.

4.
Der Ortsbeirat richtet die Frage an Herrn Beck, wie breit die Naunheimer Brücke
werden soll und bittet um Vorstellung der Pläne. Herr Droß sagt, er habe
Informationen, dass die Brücke breiter als bisher werden soll.

5.
Der neue Zaun am Friedhof sollte mit Büschen bepflanzt werden. Herr Lautz macht
mit Herrn Hasse von der Stadt einen Termin für eine Ortsbegehung aus.

6.
Der Bürgersteig Ecke Bahnhofstraße/Grasgarten ist teilweise beschädigt und muss
repariert werden.

7.
Die Schwellen in den Lahnwiesen werden von Autofahrern umfahren. Sie sollten auf
beiden Seiten (evtl. mit Steinen) begrenzt werden.

8.
An der alten Mülldeponie in Garbenheim sind die Wege kaputt gefahren worden.
Herr Lautz sagt, dass mit den Landwirten , den Herren Klemm und Mock (Stadt
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Wetzlar) und ihm ein gemeinsames Gespräch geplant ist.

9.
Herr Droß beanstandet, dass die Einladungen zu den Ortsbeiratssitzungen von dem
Zusteller zu spät ausgeliefert werden. Der Stempel ist vom 01.02.2008 und zugestellt
wurde erst am 05.02.2008.

10.
Herr Major stellt den Antrag an die Stadt, das Gutachten für den Wacholderberg für
vier Wochen in dem Stadtteilbüro auszulegen. Nach Einsicht wird eine Erläuterung
durch einen Gutachter gewünscht. Das Anwesen Fritsch wird mit einbezogen.

11.
Herr Droß sagt, dass Herr Bürgermeister Lattermann die Ortsbeiräte besuchen
wollte. Herr Lautz will ihn ansprechen.

12.
Nach Aussage von Frau Lefèvre wurde eine hauptamtliche Person für die Lahnaue
von Seiten der Stadt abgelehnt.

Erich Lautz Gisela Hofmann
Ortsvorsteher Schriftführerin
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